

Fecha 24/12/2024 Audiencia Vpe: \$2.215.851 Vpe pág:

\$1.437.450 Difusión: \$1.437.450 Ocupación:

Tirada: 154,15%

16.000 8.000 8.000

Sección: Frecuencia: 0

austral



Pág: 2



Vpe portada:

Andrea Arias Vega

oy es Nochebuena. Una noche de rituales donde, independiente del credo y la fe, las familias se abrazan, acompañan y apoyan.

En el marco de este sentimiento de fraternidad, unidad v agradecimiento irrumpen los análisis del año y las proyecciones del próximo.

Así lo hizo un grupo de líderes de la Región de distintos ámbitos: religioso, educativo, político y gremial, quie nes aceptaron la invitación de El Austral para dirigirse a los habitantes de La Araucanía y enviar sus saludos de Navidad. La paz, el entendimiento, la salud y la oportunidad están entre sus principales

Así lo indica la máxima autoridad de la Región, Luciano Rivas, "Este 2024 ha sido un año lleno de desafíos y de importantes logros y quisiera tomarme un momento para de searles a cada uno de ustedes una muy feliz Navidad y un próspero Año Nuevo. Esta es una época especial para compartir con nuestros seres queridos, recordar lo que somos y agradecer por lo que tenemos"

La autoridad agregó que "para el próximo año, les deseo salud, felicidad v éxito. Que juntos sigamos trabajando por una Región más unida, próspera y llena de oportunidades para todos. Cuenten conmigo y con mi compromiso para seguir aportando a nuestra hermosa Región", dijo Rivas.

Cada uno de los líderes de la Región reafirmó su compromiso con esta tierra, sus habitantes y sus dolores.

Líderes envían deseos de Navidad para La Araucanía

OPINIONES. Representantes religiosos, educativos, políticos y gremiales reflexionaron en torno a la festividad desde sus respectivos ámbitos de acción. Entre otras cosas anhelan amor, paz, esperanza, entendimiento, empleo, salud, prosperidad, solidaridad, oportunidad, justicia y reconciliación.



Matías Sanhueza Fernández

Presidente Emérito Consejo Regional de Pastores

 Una Navidad con sentido, es celebrar el nacimiento de nuestro Señor Jesucristo, como señala el texto sagrado en Lucas 3:11: "Que os ha nacido hoy, en la ciudad de David, un Salvador, que es Cristo el Señor". El nacimiento del Salvador nos proporciona esperanza en nuestras vidas, familia y sociedad. Debemos ser personas agradecidas y generosas, por sobre todo en nuestra amada Araucanía, amar a Dios con todo nuestro corazón, Jesús lo dijo: "Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón y con toda tu alma, y con toda tu mente. Este es el primero y gran mandamiento. Y el segundo es semejante: Amarás a tu prójimo como a ti mismo". Mateo 22:37.

Dios en su misericordia bendiga nuestras vidas y nos permita ser de bendición para otros y vivir con esperanza y juntos contribuir a nuestra amada Araucanía y recordemos siempre nuestro deber con el prójimo "Y respondiendo, les dijo: El que tiene dos túnicas, dé al que no tiene; y el que tiene qué comer, haga lo mismo". Lucas 3:11.

Luciano Rivas Stepke

Gobernador de La Araucanía

 Sabemos que detrás de cada familia hay sueños y anhelos, los cuales nos motivan día a día a dar lo mejor, logrando como Gobierno Regional impulsar nuestra Región y contribuir al progreso y prosperidad de La Araucanía, lo que ha sido un treme<mark>n</mark>do privilegio, al poder liderar esta tarea y acompañarles durante estos últimos tres años y medio. En esta Navidad, que la paz y la alegría invadan sus hogares, que cada abrazo y sonrisa fortalezcan los lazos que nos unen como co munidad y recordemos la importancia de la solidaridad y el apoyo mutuo, especialmente en tiempos difíciles. Para el próximo año, les deseo salud felicidad y éxito.



Aliro Bórquez Ramírez

Rector de la Universidad Católica de Temuco

 La Araucanía, con su riqueza cultural, su historia profunda y sus desafíos, nos recuerda que la solidaridad v la búsqueda del bien común son esenciales para construir un futuro mejor. En medio de las dificultades que enfrentamos en nuestra Región, especialmente en las comunidades más desfavore cidas, la Navidad nos invita a renovar nuestra fe en el poder transformador del amor y la justicia. Como Universidad Católica, reafirmamos nuestro compromiso con el desarrollo integral de La Araucanía, trabajando en el territorio y con su gente, valorando su diversidad y fomentando el diálogo como camino hacia la paz y el entendimiento. Que en esta Navidad, el Niño Jesús llene sus hogares de paz, esperanza y alegría. Que su mensaje de amor nos inspire a ser instrumentos de reconciliación y a trabajar unidos por una Araucanía donde cada persona tenga la oportunidad de vivir con dignidad y plenitud.





Jorge Concha Cayuqueo

Obispo de la Diócesis San José de Temuco

Hago llegar mi saludo en este tiempo

tan especial de nuestra fe, para que des-

de la humildad del pesebre construya-

mos con la humilde fortaleza que nos

viene del hijo de Dios, amor, paz y uni-

dad, tres valores tan importantes que

desde la familia deben ser siempre una

verdadera bandera con la cual podamos

contribuir a que este mundo sea mejor. Que el tiempo que viene sea bendecido para todos. Mi saludo de paz y bien a todos los hermanos y hermanas.

Fecha 24/12/2024 Vpe: \$2.215.851 \$1.437.450 Vpe pág:

Tirada: Difusión: \$1.437.450 Ocupación:

Audiencia: 16.000 8.000 8.000 154,15%

Sección: Frecuencia: 0

austral



Pág: 3

Alexis Pineda Ruiz

Presidente (s) de la AMRA

Vpe portada:

 En mi condición de presidente (s) de la Asociación de Municipalidades de La Araucanía, saludo afectuosamente a todos los habitantes de nuestra hermosa Región, deseándoles que en estas fiestas de fin de año nos inspiren los valores de la unidad, fraternidad y so<mark>l</mark>idaridad. Desde Amra Araucanía nos hemos preocupado de realizar un trabajo transversal con los 32 municipios de La Araucanía, sin distinciones políticas, poniendo por delante las imperiosas necesidades de nuestros territorios; con la finalidad de generar mayores grados de equidad, disminución de brechas de desigualdad, mejoramiento de la calidad de vida de los vecinos y est<mark>i</mark>mular mayor inversión pública que dinamice las economías locales y genere empleo.



Francisco Huenchumilla

Senador y copresidente Comisión para la Paz y el Entendimiento

 En esta Navidad para la gente de la Región deseo que se reencuentren con el afecto y el cariño de su familia; que a todos se nos abra la mente y el corazón para que nos logremos entender, a pesar de nuestras diferencias y de distintos intereses, para caminar juntos en construir una Región con justicia y prosperidad.



José García Ruminot

Presidente del senado

 Pido cinco regalos para nuestra Araucanía : Paz para progresar, desarticulación definitiva de los grupos que usan la violenci<mark>a</mark>. Apoyo a las víctimas para superar los miedos y la desesperanza. Que nuestra Ufro supere sus dificultades y siga siendo un sólido pilar de pens<mark>a</mark>miento, investigación y formación. Que tengamos capacidad para disminuir las listas de espera en salud, brindando sentido de oportunidad en un derecho humano tan fundamental. Que la Comisión de Paz y Entendimiento construya bases sólidas para un futuro promisorio, donde todos seamos partícipes.



Patricio Santibáñez

Presidente de La Multigremial

 Les deseamos a todas las familias y habitantes de nuestra Región una Feliz Navidad acompañados de sus familiares, en paz y serenidad. Esperamos que el próximo año 2025 sea un año de progreso, que sea meior que el año que se nos va. Para los emprendedores y productores, para los trabajadores, los estudiantes y todos los que son parte de cada familia, que sea un año de avances, logros y realización.



Alfredo Moreno Charme

Copresidente Comisión para la Paz y el

 En esta Navidad mi deseo para la Región es que seamos capaces de construir la paz. No sólo erradicar la violencia sino también construir un futuro de colaboración y progreso. que nuestros hijos y nietos reciban el regalo de un futuro con unidad y lleno de posibilidades. Una región donde se expresen las diferencias, pero se resuelvan con respeto y siempre pensando en lo mejor para el futuro de Chile. Una región donde la violencia esté en el pasado y tengamos el orgullo de haber sido capaces de enfrentarla y vencerla.

